

Abre puerta para ampliar Frente opositor

Insta Xóchitl a MC a dialogar alianza

Decide hoy cúpula de partido naranja ruta y candidato para el 2024

ALINE CORPUS
Y FRANCISCO ORTIZ

Luego de que Movimiento Ciudadano (MC) se quedó sin precandidato presidencial, la aspirante de Fuerza y Corazón por México (PAN-PRI-PRD), Xóchitl Gálvez, abrió la puerta a un diálogo para ampliar la coalición opositora.

Durante una gira por Playas de Rosarito, Gálvez dijo estar dispuesta a una conversación con el movimiento naranja, a pesar de que la cúpula de este partido ha descartado ese escenario.

“Yo le diría a MC que si se trata de construir un proyecto en beneficio de México, estoy lista, soy una mujer que escucha”, planteó.

“Aunque realmente pienso que es una decisión tomada (de MC), siempre estaría

abierta a dialogar con quien tengamos que dialogar si de lo que se trata es de resolver los graves problemas de nuestro País”.

Movimiento Ciudadano se quedó sin precandidato después de que Samuel García renunció a sus aspiraciones y regresó a la Gubernatura de Nuevo León, aunque mantiene el litigio por ese cargo.

En el marco del 25 aniversario de MC, hoy la cúpula de ese partido se reúne en CDMX para analizar el futuro de la precampaña.

Pero la salida de García de la contienda provocó una fractura y ahora un sector plantea que si durante meses

se resistieron a sumarse a una coalición con PAN y PRI, tras los hechos en Nuevo León existen menos condiciones para hacer alianza para el 2024 con esos partidos.

Otro grupo plantea la posibilidad de una alianza de facto, en virtud de que los tiempos electorales ya no permiten una coalición.

En Jalisco se han instalado anuncios espectaculares donde se llama a los ciudadanos a hacer un “voto inteligente”, sufragando por los

aspirantes de MC en lo local, como Pablo Lemus, precandidato a la Gubernatura, y por los de la Oposición en lo federal, como Xóchitl Gálvez.

Ayer, el líder de MC, Dante Delgado, acusó a la “vieja política” de cerrar la puerta al diálogo e ilustró su mensaje en redes con una imagen del diputado federal Jorge Álvarez Máynez, quien suena para suplir a Samuel García.

También los senadores Patricia Mercado, Juan Zepeda y el propio Dante Delgado podrían contender por la candidatura presidencial.





■ En Jalisco, una campaña promueve voto diferenciado.



Acusa Gálvez: quisieron dividir

REFORMA / STAFF

Xóchitl Gálvez, precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, acusó al Gobierno federal de intentar poner un candidato a la Presidencia de la República.

En un inusual mensaje dirigido expresamente a jóvenes, la aspirante presidencial de oposición se refirió a los hechos ocurridos en Nuevo León, donde Samuel García –cuyo nombre no menciona– tuvo que desistirse de sus aspiraciones presidenciales para que Movimiento Ciudadano no perdiera el control del Gobierno estatal.

“Lo que pasó en Nuevo León es la muestra clara de por qué la gente está harta de los políticos que sólo piensan en ellos: el Gobierno trató de poner un candidato para que dividiera a los opositores, especialmente entre los jóvenes y las clases medias.

“Sólo causaron problemas en Nuevo León; afortunadamente la Suprema Corte de Justicia defendió a la Constitución, porque la ley es la ley”, indicó Gálvez en su mensaje.

La Suprema Corte reafirmó ayer que el Congreso de Nuevo León tiene la facultad de nombrar al Gobernador interino, ante la licencia de García, cargo que recayó en Luis Enrique Orozco.

“Se determinó la procedencia de que Luis Enrique Orozco Suárez, designado por el Congreso, asuma el cargo de Gobernador Interino”, señaló en su cuenta de X.

Sin embargo, después de esa medida cautelar, García decidió no hacer válida la licencia solicitada y reasumió su cargo de Gobernador, alegando que no requiere aval del Congreso.

La aspirante panista se dirigió ayer a los jóvenes, a los que dijo que merecen a alguien que se haya preparado toda su vida, y reiteró sus

señalamientos al Gobierno, al que acusó de usar “todo el poder y todo el dinero” en estas elecciones.

“Lo que te dan es muy poco para lo mucho que tú mereces. Por eso quiero ser tu candidata, para ofrecerte una opción distinta, para que tú, joven, puedas hacer realidad todos tus sueños.

“Aquí hay espacio para todos aquellos que luchan y quieren ser mejores, para aquellos que no quieren ser pobres, para ti, joven que sueñas con un México fuerte y con mucho corazón”, llamó.



Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial

Lo que pasó en Nuevo León es la muestra clara de por qué la gente está harta de los políticos que sólo piensan en ellos... afortunadamente la Suprema Corte de Justicia defendió a la Constitución, porque la ley es la ley”.



Especial



Gálvez guiña a MC tras caso Samuel García

A. HERAS Y J. P. GUERRA

CORRESPONSAL Y

LA JORNADA BAJA CALIFORNIA

ROSARITO, BC

La precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México (PRI, PAN y PRD), Xóchitl Gálvez Ruiz, señaló que se trata de construir un proyecto en beneficio del país, por lo que está abierta a dialogar con la dirigencia de MC tras la renuncia de Samuel García a la precandidatura presidencial de 2024.

En su gira por el estado, destacó que hay agenda compartida con ese partido político tratándose de asuntos de movilidad, derechos de mujeres, combate a la corrupción e integración de grupos indígenas.

Gálvez Ruiz canceló de última hora una reunión con simpatizantes en un salón de Playas de Rosarito para encabezar un mitin en el malecón, donde criticó que los salarios no alcancen a las familias y que las instituciones de salud no estén mejor que antes.

Hizo alusión a los comentarios de la precandidata única de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum: “yo escuchaba a la candidata de enfrente que dice México está feliz; pues tendría que venir acá para que le cuenten toda la delincuencia que está pasando con los alcaldes de Tijuana y Mexicali, cómo han abandonado la seguridad pública”, señaló.

